

Richtlinien zum Einreichen der Masterarbeit

Der gesamte Korrekturprozess der Masterarbeit durch den/die BetreuerIn dauert insgesamt bis zu **sechs Wochen**.

Anschließend und erst nach Freigabe durch den/die BetreuerIn kann die Arbeit zur Plagiatsprüfung hochgeladen werden.

Die Plagiatsprüfung wird vom Studienservicecenter durchgeführt und dauert bis zu **vier Wochen**. Es ist daher im Regelfall damit zu rechnen dass die Masterarbeit **mindestens zehn Wochen** (+ die Zeit, die der Studierende zum Korrigieren benötigt) vor geplantem Antritt zu den Abschlussprüfungen dem/der BetreuerIn zur Korrektur vorgelegt wird.

Ablauf des Korrekturprozesses

1. Erste Korrektur

Die seitens des/der Studierenden als final betrachtete Masterarbeit ist zu einer ersten Begutachtung beim/bei der MasterarbeitsbetreuerIn in elektronischer Form abzugeben, präferiert als MS Word-Dokument. Der/die BetreuerIn korrigiert die Arbeit im Word Korrektur Modus. Diese erste Korrektur dauert im Regelfall **vier Wochen**. Die Qualität dieser Version fließt zentral in die finale Benotung ein (Gewichtung: 70%).

2. Umsetzung der Korrekturanmerkungen durch den/die Student/-in

Anschließend sind die Anmerkungen des Betreuers bzw. der Betreuerin vom Studierenden umzusetzen. Hierfür steht den Studierenden so viel Zeit zu Verfügung, wie als notwendig erachtet wird.

3. Benotung der Masterarbeit

Nachdem der/die Studierende die Korrekturen des Betreuers bzw. der Betreuerin umgesetzt hat (wiederum im Word Korrektur Modus), kann die Masterarbeit zur finalen Benotung beim/ bei der BetreuerIn in elektronischer Form abgegeben werden. Diese letztmalige Überprüfung und darauf folgende Endbenotung (Gewichtung der Endversion inkl. Qualität der Korrekturen: 30%) dauert im Regelfall **zwei Wochen**.

4. Hochladen der Masterarbeit

Erst nach der Endbenotung und nachdem der/die Studierende das Einverständnis des/der Betreuers/Betreuerin bekommen hat, darf die Masterarbeit beim SSC zur Plagiatsprüfung hochgeladen werden.

5. Plagiatsprüfung

Die Plagiatsprüfung dauert bis zu **vier Wochen**. Um sich für die Abschlussprüfung des Masterstudiums anmelden zu können, muss die Plagiatsprüfung abgeschlossen sein – d.h. die Masterarbeit muss vier Wochen vor der Deadline hochgeladen werden!